

Une maison de la mémoire ouvre ses portes à Camagüey



La Havane, 11 avril, (RHC).- La Maison de la Mémoire a ouvert ses portes cette fin de semaine à Camagüey, une ville à quelque 600 kilomètres à l'Est de La Havane, en présence d'Armando Hart, directeur de l'Office du programme pour la diffusion des idées de José Martí et président de la Société culturelle José Martí.

Cette maison qui accueille la direction provinciale de la Société culturelle José Martí et celle de l'Union des Historiens de Cuba, a pour but de préserver et de consolider la mémoire historique et culturelle de la province et de tout le pays.

Hector Hernandez, sous-directeur de l'Office du Programme pour la diffusion des idées de José Martí, a mis en exergue le travail scientifique des historiens de la province de Camagüey et la richesse culturelle de ce territoire.

Il a d'autre part souligné la grande valeur de la pensée de José Martí pour la

préservation nécessaire de l'œuvre sociale qu'édifient les Cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90131-une-maison-de-la-memoire-ouvre-ses-portes-a-camaguey>



Radio Habana Cuba